



DER LANDRAT  
DES LANDKREISES DILLINGEN A.D. DONAU

17. März 2015

*Sehr geehrtes Herr Hirsche,*

*vor einer Woche haben uns die heftige Explosion in Echenbrunn und die tragischen Folgen sehr betroffen gemacht. Dies wirkt noch heute bei vielen Menschen, insbesondere in Gundelfingen und im Stadtteil Echenbrunn, nach. Mit einem gewissen Abstand zu dem schrecklichen Ereignis möchte ich es jedoch nicht versäumen, mich bei allen Hilfskräften, die an dem Einsatz beteiligt waren, herzlich für ihr Engagement zu bedanken. Insgesamt waren dabei rund 150 Helfer im Einsatz, die - wie Frau Bronnhuber am 12. März 2015 völlig zu Recht in der DZ kommentierte - einen großartigen Einsatz gezeigt haben.*

*Sicherlich werden viele der am Einsatz beteiligten Hilfskräfte noch heute damit zu tun haben, das Erlebte und die Gott sei Dank nicht alltäglichen Bilder der Zerstörung und die mit der Suche nach einer vermissten Person zwangsläufig verbundenen Emotionen zu verarbeiten. Umso mehr ist es mir ein Bedürfnis, allen Helfern für ihre Bereitschaft, im klassischen Ehrenamt diesen wichtigen Dienst am Nächsten zu leisten, herzlich zu danken. Nur so ist es im konkreten Fall möglich gewesen, die Lage schnellstmöglich und unter den gegebenen Bedingungen so gut wie möglich in den Griff zu bekommen.*

*Die souveräne und professionelle Abwicklung des Einsatzes hat vor allem gezeigt, dass wir im Landkreis Dillingen im Ernstfall auf ein perfektes Zusammenwirken unserer Hilfsorganisationen und damit auf einen funktionierenden Katastrophenschutz vertrauen können. Deshalb danke ich nochmals herzlich allen am Einsatz beteiligten Hilfskräften für ihren beispielgebenden Einsatz und bitte, dies bei nächster Gelegenheit an die Einsatzkräfte weiterzugeben.*

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Leo Schrell', with a long, sweeping horizontal stroke extending to the right.

Leo Schrell